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ATA

 
1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA

 

CONSELHO MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE DO MUNICÍPIO DE SÃO CRISTÓVÃO/SE.
 
 

Aos vinte e quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro (24/04/2024) às nove horas, reuniram-se os
membros do Conselho Municipal do Meio Ambiente, Janine Menezes de Oliveira – SEMMA (titular e Presidenta),
Edilio José Soares Lima – PGM (titular), Diego Araújo Oliveira Silva – PGM (suplente), Daniella Fraga de Andrade -
SMS (titular), Rafaella Nascimento Silva – PLANTAR PARA A VIDA (titular), Jielza Correia Santos – APPPROC
(suplente), Marcos Deumares da Silva - IMBA (titular), Karinne Santiago Almeida- CAU/SE (titular) e Elder Correia
dos Santos -ABRASEL (titular). Após verificada a presença da maioria dos membros, foram abertos os trabalhos do
Conselho Municipal do Meio Ambiente – CONSEMA em Reunião Extraordinária. A presidenta  Janine Menezes de
Oliveira deu inicio aos trabalhos fazendo a leitura dos itens de pauta da reunião: Aprovação do Regimento Interno,
Eleição do Vice-Presidente, Definição do Calendário das Reuniões ordinárias 2024 e o que orcorrer. Janine
Menezes de Oliveira agradeceu a presença de todos e em seguida falou sobre o objetivo específico da reunião, que foi
a deliberação e aprovação final do Regimento Interno e fez a leitura dos itens que ficaram pendentes de adequação,
conforme deliberado na primeira reunião ordinária. Foram inseridos no Regimento Interno, no Art.2º as atribuições do
CONSEMA que estão dispostas na Lei do Código do Meio Ambiente, e no Art. 4º, parágrafo 2º a necessidade da
presidência comunicar ao Poder Público Municipal no caso de substituição ou nova indicação do Conselheiro
titular. A presidenta Janine Menezes de Oliveira prossegue apresentando o item de discussão sobre o voto do
presidente, restando definido que o voto do presidente será de qualidade ou seja de desempate e finaliza apresentando o
último item sobre a inserção de artigo para dispor sobre as Câmaras Técnicas. Em seguida a presidenta Janine
Menezes de Oliveira pergunta se algum membro tem alguma colocação, não tendo nenhuma manifestação, coloca em
votação sendo aprovado por unanimidade. Passando para o segundo item da pauta, a eleição do vice-presidente, a
presidenta fez sua indicação de Edilio José Soares Lima, explicando que a SEMMA e a SEMINFRA dividem pautas em
comum. Marcos Deumares da Silva pede a palavra para argumentar que o Conselho é composto por representantes do
Município e da Sociedade Civil e que já é representado pelo Poder Público através do Presidente e propôs que o Vice-
Presidente fosse um representante das entidades da sociedade civil, colocando seu nome a disposição. Rafaella
Nascimento Silva, pede a fala e concorda com a sugestão do Conselheiro Marcos Deumares, de ser um representante
da sociedade Civil a ocupar a Vice-Presidência e propôs o voto pelo chat para ficar registrado. A presidenta  Janine
Menezes de Oliveira então coloca em votação, e por maioria dos votos dos conselheiros, ficou eleito para a Vice-
Presidência do CONSEMA o conselheiro Marcos Deumares da Silva. Janine Menezes de Oliveira retomou a pauta e
apresentou o cronograma das reuniões ordinárias. Edilio José Soares Lima, fez um questionamento sobre as datas
fixas do calendário, como ficaria caso não houvesse pauta. A Presidenta Janine Menezes de Oliveira responde, que
não havendo pauta pra reunião ordinária, a secretaria executiva, entraria em contato com os membros para remarcação e
comenta que o objetivo é ter um calendário fixo para programação das reuniões ordinárias, conforme estabelecido no
Regimento Interno. Não havendo mais nenhuma manifestação, ficou aceita a proposta do calendário das reuniões
ordinárias. Marcos Deumares da Silva, pede a fala e sugeriu a manifestação quanto a aprovação da Ata da reunião
anterior. A presidenta Janine Menezes de Oliveira explica que as atas deverão ser encaminhadas para serem conferidas
e assinadas via sistema SEI e enfatiza a importância de todos titulares e suplentes efetuarem seus acessos ao sistema,
fazendo seu cadastramento como usuário externo no site da prefeitura. A presidenta questiona os membros se há
alguma colocação sobre a Ata da última reunião, enviada junto com a convocação. Não havendo nenhuma manifestação
restou aprovada a Ata da 1ª Reunião Ordinária. Quanto ao item o que ocorrer, Karinne Santiago Almeida pede a
palavra e solicita que seja encaminhado o Plano Diretor e demais legislações vinculadas ao Meio Ambiente de São
Cristóvão para conhecimento dos membros. A presidenta Janine Menezes de Oliveira, confirmou que fará o envio das
leis do Plano Diretor e do Código do Meio Ambiente. Edilio José Soares Lima enfatiza e concorda com a conselheira
Karinne sobre a importância dos membros do conselho terem conhecimento sobre essas leis e esclarece que um
complementa o outro. Janine Menezes de Oliveira relembra aos conselheiros que na reunião anterior foi apresentado o
Decreto municipal que regulamenta o Licenciamento Ambiental em São Cirstóvão e informa que na próxima reunião
ordinária a SEMMA deverá apresentar ao CONSEMA uma proposta de Resolução sobre a dispensa de licenciamento
ambiental, especificando as atividades dispensadas por CNAE e reforça aos membros do conselho, que se tiverem
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interesse de colocarem pautas para serem deliberadas, que encaminhem oficialmente para o e-mail do conselho, para
serem avaliadas e incluídas nas pautas das próximas reuniões ordinárias. Karinne Santiago Almeida, propõe duas
pautas vinculadas ao meio ambiente, sugerindo palestras, seminários e ações nas escolas Municipais, e exemplifica
algumas como, preservação do patrimônio, plantio de árvores, informação dos aquíferos e com a participação de
palestrantes da prefeitura e a segunda coloca o Conselho de Arquitetura a disposição para alguma ação em São
Cristóvão, vinculada ao meio ambiente e enfatiza a importância de incluir também como pauta a questão da
acessibilidade e indagou se essa ação pode ser equalizada com a Gestão Territorial, e se coloca a disposição para futuros
eventos. Janine Menezes de Oliveira, agradece pela partipação ativa da conselheira Karinne dizendo que compartilha a
preocupação e corrobora com a mesma, acrescentando que a questão da acessibilidade deve ser um trabalho em
conjunto com outras secretarias e conselhos do município e complementa sugerindo criação de ações, a exemplo de
seminários entre as entidades para tratar sobre a questão da acessibilidade. Esclarece ainda que a SEMMA já executa
alguns trabalhos com as escolas municipais e informa que vai fazer um apanhado do que já tem sido feito para expor na
próxima reunião. Em seguida a presidenta incentiva aos demais membros a trazerem sugestões em relação aos trabalhos
desenvolvidos nas escolas municipais. Sem mais manifestações, a presidenta agradece a presença de todos declarando
encerrada a reunião, cuja ata foi lavrada por mim, Suely Silva Santos, Sercretária Executiva do CONSEMA, e assinada
pelos membros presentes.
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Documento assinado eletronicamente por Diego Araujo Oliveira Silva , Subprocurador do Município, em
10/05/2024, às 11:54, Lei 14.063/2020 e Decreto Municipal de nº 11/2024.

Documento assinado eletronicamente por MARCOS DEUMARES registrado(a) civilmente como MARCOS
DEUMARES DA SILVA, Usuário Externo, em 10/05/2024, às 13:18, Lei 14.063/2020 e Decreto Municipal de nº
11/2024.

Documento assinado eletronicamente por ELDER CORREIA registrado(a) civilmente como ELDER CORREIA
DOS SANTOS, Usuário Externo, em 10/05/2024, às 13:54, Lei 14.063/2020 e Decreto Municipal de nº 11/2024.
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Documento assinado eletronicamente por Edilio Jose Soares Lima , Arquiteto, em 15/05/2024, às 11:04, Lei
14.063/2020 e Decreto Municipal de nº 11/2024.

Documento assinado eletronicamente por Daniella de Andrade Fraga Viana , Coordenadora, em 15/05/2024, às
13:20, Lei 14.063/2020 e Decreto Municipal de nº 11/2024.

Documento assinado eletronicamente por Janine Menezes de Oliveira , Secretária Municipal do Meio Ambiente , em
15/05/2024, às 18:04, Lei 14.063/2020 e Decreto Municipal de nº 11/2024.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site http://sei.saocristovao.se.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 informando o código verificador 0018607 e o código CRC
F37DE237.
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